

Une commune où il fait bon vivre

Entourée de toute l'équipe municipale, Odile Durand, maire, s'est prêtée à la cérémonie des vœux. « Une page se tourne pour l'intercommunalité. Notre commune appartient, en effet, depuis ce début d'année à la communauté de communes des Loges, ce qui augurera pour tous une nouvelle façon de travailler. De 5 représentants, nous passons à deux, ce qui est peu », a-t-elle expliqué.

Le pôle santé espère l'arrivée d'un généraliste

Puis, l'édile a dressé le bilan de l'année écoulée, évoquant les inondations qui ont marqué le printemps dernier : « Ce fut une épreuve. Des actions visant à mieux maîtriser ces aléas climatiques ont été mises en place (curage de fossés...). »

En 2016, un gros chantier a été clôturé avec une belle réussite, tant sur le plan esthétique que prati-



PROXIMITÉ. Odile Durand, entourée de toute l'équipe municipale, a dressé un bilan de l'année écoulée.

que et même énergétique, c'est la réhabilitation de l'ancienne école des filles qui est maintenant occupée par l'accueil périscolaire et de loisirs. Le pôle de santé a pu ouvrir ses portes avec une offre de soins comprenant 2 infirmiers, 4 kinésithérapeutes, 1 dentiste et 1 sage-femme. « Notre vœu, maintenant, est qu'un médecin généraliste puisse rapidement les rejoindre », confie Odile Durand.

Les travaux d'aménage-

ment de la mairie, qui va prochainement accueillir l'agence postale, vont démarrer, l'ouverture étant prévue début avril, une réunion sera organisée à cet effet au mois de mars.

Dix logements sociaux en projet

Des fouilles archéologiques vont être entreprises sur le terrain de l'ancien garage Chartier pour, à terme, y construire une dizaine de logements sociaux destinés aux person-

nes âgées ou handicapées. « Je voudrais, par ailleurs, remercier toutes les personnes qui participent à ce qu'il fasse bon vivre à Vienne, les associations, les bénévoles et le CCAS qui œuvre dans la discrétion. J'ai été agréablement surprise de rencontrer des jeunes qui s'intéressent à leur commune, qui souhaitent échanger sur la vie du village », insiste l'édile, concluant son discours par une légende amérindienne qui invite chacun à prendre sa part dans la défense de la planète.

Gérard Malbo, conseiller départemental a, ensuite, présenté les projets inhérents au Département : « Nous souhaitons investir pour dynamiser les entreprises. La rénovation des Ephad est, elle aussi, à l'ordre du jour et notre projet plus local est la restructuration du collège de Tigy ». Quant au sénateur Jean Pierre Sueur, il a défendu les atouts du monde rural : « La commune est le lieu de l'égalité, personne n'y est anonyme ». ■